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В преддверии 
Международного женского 
дня в Центральном дворце 
культуры «Созвездие» 
прошло торжественное 
мероприятие, 
посвященное этому 
празднику.

Его участницами стали жи�
тельницы округа, представ�
ляющие самые разные про�
фессиональные сферы жизни: 
медицину, здравоохранение, 
соцзащиту, культуру, спорт. 
Также в зале присутствовали 
жены и мамы участников СВО.

Глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван Кур�
данин пришел, чтобы лично 
поздравить женщин.

– От всего сердца поздрав�
ляю с Международным жен�
ским днем, праздником вес�
ны, красоты и вдохновения. 
Этот день символизиру�
ет благодарность и призна�
ние вашей роли в обществе, 
семье, жизни каждого из 
нас, мужчин. Вы – источник 
силы, мудрости и любви. Вы 
вдохновляете нас на новые 
достижения, поддерживаете 
в трудную минуту и дарите 
семейное тепло, которое не�
возможно ничем заменить. 
Благодаря вашему труду и за�
боте наш округ процветает, 
а семьи становятся крепче. 
Пусть этот день принесет вам 
радость, уверенность в том, 
что ваши силы, стремления 
ценят и уважают. Пусть вес�
на наполнит вашу жизнь те�
плом, светом и новыми наде�
ждами. Желаю вам здоровья, 
счастья, благополучия, мы 
вас очень любим! – сказал гла�
ва муниципалитета.

Затем он пригласил на сцену 
участника СВО. Николай толь�
ко что прибыл в отпуск. Его 
жена Олеся находилась в зале, 
и появление на сцене мужа ста�
ло для нее полной неожиданно�

стью. Она поднялась на сцену, и 
он преподнес ей цветы.

Николай поздравил всех 
женщин с праздником весны, 
пожелал крепкого здоровья и 
счастья.

– Я ждала его, знала, что дол�
жен приехать в отпуск. Но что�
бы вот так, появившись на сце�
не вместе с главой округа… Это 
такой замечательный сюрприз! 
Ведь мой муж очень скромный 
человек, для него выйти на сце�
ну – это почти подвиг. И он со�
вершил его ради меня. Я очень 
счастлива, что Коля – дома, со 
мной, с семьей, – поделилась су�
пруга бойца.

Во время концерта для всех 
присутствующих прозвучали 
музыкальные композиции, по�
священные женщине и любви. 
Зрители от души благодарили 
артистов громкими аплодисмен�
тами за прекрасное исполнение.
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Самая главная встреча
Праздничный сюрприз получила жена бойца 
на мероприятии к Международному женскому дню 
в Дмитрове
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Во втором квартале этого года в Дми�
трове стартует масштабный инфраструк�
турный проект по реконструкции моста 
через канал имени Москвы. Завершение 
основных работ запланировано на чет�
вертый квартал 2027 года.

В рамках проекта будет полностью об�
новлен ключевой транспортный узел го�
рода. Будут построены:

 новый Рогачевский мост (старый 1936 
года постройки будет демонтирован) и 
путепровод через ж/д пути;

 съезд на улицу Луговую с реконструкцией 
участка улицы Профессиональной;

 проезд параллельно улицы 
Профессиональной вдоль железной 
дороги;

 мост через ручей Березовец;

 пешеходные зоны и шумозащитные экраны.

Дорога (3,3 км) от примыкания улицы 
Ново�Рогачевской к Правобережной до 
примыкания к Профессиональной будет 
расширена до четырех полос.

Проект существенно улучшит транс�
портную доступность города, обеспечив 
удобный въезд и выезд на Дмитровское 
шоссе. Благоприятные изменения кос�
нутся более 80 тысяч жителей города, что 
значительно повысит качество их жизни 
и создаст комфортные условия для разви�
тия городской инфраструктуры.

– Новый мост и сопутствующая ин�
фраструктура не просто улу чшат 
транспортную доступность – они от�
кроют новые перспективы развития. 
Мы создаем современную, комфорт�
ную городскую среду, где удобно и ав�
томобилистам, и пешеходам. Уверен, 
что после завершения работ в 2027 
году жители по достоинству оценят 
эти изменения, а город получит мощ�
ный импульс для дальнейшего раз�
вития. Реализация этого проекта ста�
ла возможной благодаря поддержке 
губернатора Московской области Ан�
дрея Воробьева. От имени всех дми�
тровчан выражаю ему искреннюю 
признательность, – прокомментировал 
глава Дмитровского муниципального 
округа Иван Курданин.

В Дмитровском 
муниципальном округе 
регулярно проводится 
работа выездной 
администрации. Эта 
форма взаимодействия 
с населением позволяет 
жителям решать 
многие вопросы 
без необходимости 
записываться на прием 
к главе, его заместителям 
или руководителям служб 
и учреждений.

В поселке Некрасовский вы�
ездная администрация рабо�
тала более четырех часов. За 
это время обратиться к про�
фильным руководителям му�
ниципалитета смогло более 90 
человек.

Много обращений поступи�
ло по вопросам ЖКХ, содер�
жания и эксплуатации дорог, 
благоустройства.

Наибольшее количество жи�
телей, пришедших на выезд�
ную администрацию, хоте�
ли поговорить лично с главой 
округа Иваном Курданиным.

Темы были самые разные.
Татьяна Гринько – староста 

поселка Никольское – обрати�
лась к главе с вопросом об от�
сутствии выезда из поселка на 
трассу А�107 и по поводу опла�
ты за летний водопровод.

Пос ле бесе д ы с  И ва ном 
Юрьевичем Татьяна Гринько 
рассказала, что очень доволь�
на разговором: 

– По�деловому, по существу, 
конструктивно. Уверена, что 
нам помогут.

Жители дома 12/13 на улице 
Заводской поинтересовались 
насчет расселения их дома. 

Глава муниципалитета им от�
ветил: 

– По поручению губерна�
тора Андрея Воробьева мы 
в этом году завершаем про�
грамму по переселению из 
ветхого аварийного жилья, 
которое было признано та�
ковым до 2017 года.

Главе округа также посту�
пили вопросы о сквере за ДК 
«Керамик». Одни жители ви�
дят на этом месте уютную бла�
гоустроенную территорию с 
зелеными зонами и местами 
для отдыха, а другие предлага�
ют организовать там парковку. 
Иван Курданин пояснил: 

– Мы понимаем, насколь�
ко важно учитывать мнение 
каждого, поэтому этот во�
прос обязательно вынесем 
на обсуждение с жителями. 
Окончательное решение бу�
дет принято на основании 
большинства голосов.

Жительница поселка Некра�
совский Кристина Зубченко 
приходила на выездную адми�
нистрацию, чтобы поговорить 
с заместителем главы округа, 
курирующим сферу культуры, 
Ириной Костышиной.

– Сын занимается в вокаль�
ной студии в Доме культуры, 
но наш преподаватель работает 
всего на полставки. А дети очень 
ждут занятий, они обожают 
петь, и педагог прекрасная!

Ирина Владимировна ей от�
ветила, что вопрос перево�
да преподавателя на полную 
ставку будет рассмотрен.

Все заданные во время вы�
ездного приема вопросы были 
приняты в работу.

– Каждый житель округа 
должен иметь возможность 
быть услышанным, задать 
вопрос, который его волну�
ет, сказать, какая ему нуж�
на помощь. А мы с каждым 
поступившим во время вы�
ездной администрации об�
ращением сразу начинаем 
работать, чтобы как мож�
но скорее решить вопросы, 
волнующие наших жите�
лей,  – считает глава Дмитров�
ского муниципального округа 
Иван Курданин.

ГЛАВНОЕ

Прием без записи
ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ ] Выездная администрация в поселке 
Некрасовский собрала более 90 жителей

РЕКОНСТРУКЦИЯ ]

ЧЕТЫРЕ ПОЛОСЫ ВМЕСТО ДВУХ
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Одним из мест, где проводят�
ся работы по газификации, яв�
ляется деревня Капорки, рас�
положенная в 50 километрах 
от Московской кольцевой авто�
дороги по Дмитровскому шос�
се. Деревня уникальна тем, что 
находится в экологически чи�
стом районе Подмосковья, все�
го в нескольких минутах от гор�
нолыжного курорта Сорочаны.

Длина распределительного 
газопровода в Капорках соста�
вит 96,61 метра. Жители дерев�
ни уже подали восемнадцать 

заявок на подключение газа, и 
семь из них были удовлетворе�
ны.

Также в Дмитровском окру�
ге ведется строительство ново�
го газопровода в деревне Кон�
чинино, которая имеет богатую 
историю, уходящую корнями в 
1447 год. Этот газопровод позво�
лит подвести голубое топливо 
к участкам жителей, у которых 
его пока нет. На сегодняшний 
день от сельчан получено 73 за�
явки на подключение.

Стоит отметить, что по �
дать заявку на догазификацию 

можно в любое время. Глав�
ное, чтобы адрес газификации 
соответствовал следующим 
критериям программы: до�
мовладение должно быть заре�
гистрировано, а дом должен на�
ходиться в населенном пункте, 
где уже есть действующий рас�
пределительный газопровод.

Догазификация подразумева�
ет строительство газопровода 
до границ земельных участков 
без привлечения средств жите�
лей. Строительно�монтажные 
работы внутри границ участка 
и подготовка дома к подключе�
нию газа выполняются за счет 
собственника домовладения.

А в деревне Но�
вое Сель�

цо уже осуществлен пуск газа в 
первый дом.

– Мы пока не живем в доме, 
только приезжаем периодиче�
ски, – поделился эмоциями хо�
зяин дома Вадим Николаевич. 
– У нас есть электрический ко�
тел, и зимой расходы на ото�
пление составляли 25�30 ты�
сяч рублей. С приходом газа у 
нас наконец�то появится горя�
чая вода, и я очень надеюсь, что 
ее стоимость станет ниже. Пока 

даже не пред�

ставляю, насколько. Спасибо 
большое!

В деревне уже построено 
пять распределительных газо�
проводов общей протяженно�
стью 4,3 километра, которые 
могут обеспечить газом 48 зая�
вителей. На данный момент из 
пяти газопроводов подключе�
ны два, а заявок получено уже 
около 40.

– В рамка х прези дент �
с кой п рог ра м м ы «Соц и�
альная газификация» мы 
с де л а л и в а ж н ы й ш а г  к 
улучшению качества жиз�
ни наших жителей. Это ре�
альные изменения в жиз�
ни людей: тепло в домах, 
комф ор т и у вер е н но с т ь 
в завтрашнем дне. И мас�
штабная работа продолжа�
ется,  – отметил глава Дми�
тровского муниципального 
округа Иван Курданин.

Ремонтные работы включа�
ли в себя обновление фасадов, 
инженерных систем, лифто�
вого оборудования, чердач�

ных помещений, замену сто�
яков центрального отопления 
и другие важные мероприя�
тия, направленные на улуч�
шение условий проживания 
жителей.

Одним из примеров реали�
зации программы стал дом 
96 на улице Пушкинской в 
Дмитрове. В конце прошло�
го года спец иа лист ы под �
рядной организации завер�
шили здесь ремонт фасада. 
В рамка х работ бы ла уста�
нов лена бескаркасна я си�
стема утепления с исполь�
з о в а н и е м  с п е ц и а л ь н о г о 
негорючего материала, вы�
полнена облицовка плиткой, 
обновлены входные группы 
девятиэтажки. Также были 
ус та нов ле н ы ви де о ф он ы, 
пандусы и перила, заменены 
бетонные отмостки.

Кроме того, в доме были 
проведены новые трубы га�
зоснабжения и установлены 
газоанализаторы, что повы�
сило уровень безопасности 
жильцов.

В с е  раб о т ы вы по л не н ы 
при поддержке региона ль�
ного Фонда капитального ре�
монта, который обеспечива�
ет контроль за качеством и 

своевременностью выполне�
ния ремонтных мероприя�
тий.

Ознакомиться с адресной 
программой капитального ре�
монта многоквартирных домов 
можно на сайте Фонда капи�
тального ремонта Московской 
области.

ХОЗПОВЕСТКА

Дома становятся 
комфортнее
ЖИЛОЙ ФОНД ] 

– В нашем округе 
продолжается 
активная работа по 
капитальному ремонту 
многоквартирных 
домов. В прошлом году 
при поддержке Фонда 
капитального ремонта 
Московской области 
привели в порядок 81 дом, 
а в этом году планируется 
отремонтировать еще 42. 
Это важный шаг 
к созданию комфортных 
условий для жизни наших 
жителей. Мы стремимся 
к тому, чтобы каждый 
дом стал уютным 
и безопасным.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:

ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ПРОГРАММА ]

ГОЛУБОЕ ТОПЛИВО ПРИХОДИТ В СЕЛА

собственника домовладения.
А в деревне Но�

вое Сель�

сяч рублей. С приходом газа у 
нас наконец�то появится горя�
чая вода, и я очень надеюсь, что 
ее стоимость станет ниже. Пока 

даже не пред�

В рамках реализации программы капитального ремонта 
общего имущества многоквартирных домов 
в Дмитровском округе в 2024 году завершены работы 
в 81 доме. 
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В Международный женский 
день активисты партии «Еди�
ная Россия», «Молодая Гвардия» 
и «Волонтеры Подмосковья» ор�
ганизовали праздничную ак�

цию «Дорогая, ты права!», что�
бы подарить жительницам 
округа частичку весеннего теп�
ла и радости.

Б о л е е  5 0  у ч а с т н и к о в 
прош ли с ярким т ра нспа �

рантом от Советской площа�
ди до Дмитровского роддома, 
чтобы поздравить женщин 
с праздником. Каждая пред�
ставительница прекрасно �
го пола получила цветы, по�
здравительные открытки и 
воздушные шарики, а вместе 
с ними – улыбки и хорошее 
настроение.

Особенно трогательным 
моментом акции ста ло по �
здравление сотрудниц и ро�
жениц Дми т ровского род�
дома. Активисты «Молодой 
Гвардии» исполнили празд�
ничные песни, а тюльпаны и 
сладкие подарки стали при�
ятным сюрпризом для всех 
женщин.

– 8 Марта – это не толь�
ко праздник весны и кра�
соты, но и день, когда мы 

е щ е  р а з  п о д ч е р к и в а е м 
важную роль женщин в на�
шей жизни. Именно жен�
щины вдохновляют нас на 
новые свершения, поддер�
живают в трудные момен�
ты и делают мир вокру г 
нас добрее и ярче, – под�
черкнул глава Дмитровско�
го муниципального округа 
Иван Курданин.

В акции также приняли уча�
стие депутаты Совета депу�
татов Дмитровского муници�
пального округа Московской 
области Александр Корнев и 
Роман Сунгуров, которые вме�
сте с активистами поздрави�
ли женщин и пожелали им 
счастья, здоровья и весеннего 
вдохновения.

На отчете, который 
прошел в Дмитровской 
центральной библиотеке, 
присутствовали 
студенты Дмитровского 
техникума, Дмитровского 
политехнического 
колледжа и актив 
«Молодой гвардии 
«Единой России».

Секретарь Дмитровского 
местного отделения партии 
«Единая Россия», глава Дми�
тровского м у ниципа льно �
го округа Иван Курданин рас�
сказал о приоритетах работы 
партии, среди которых особое 
внимание уделяется поддерж�
ке участников СВО и их семей.

– Мы находимся в посто�
янном контакте с бойцами 
и их семьями, оказываем 
всестороннюю поддержку. 
И максимально оперативно 
реагируем на каждый их за�
прос. В прошлом году мест�
ным отделением партии 
«Единая Россия» отправле�
но порядка 200 тонн гума�
нитарного груза как непо�
средственно в зону боевых 
действий, так и в районы 
Курской и Белгородской об�
ластей. Знаю, как наша мо�
лодежь помогает фронту: 
участвует в загрузке грузов, 
плетении маскировочных 
сетей, изготовлении окоп�
ных свечей и тактических 
браслетов. Поблагодарил их 
за неравнодушие, – сказал 
Иван Курданин.

После окончания отчета мо�
лодые люди задали вопросы 
Ивану Курданину. Их инте�
ресовал ход благоустройства 
парка культуры и отдыха «Бе�
резовая роща»: что там будет, 
когда все работы завершатся?

– В рамках программы 
«Единой России» уже в этом 

году начнется благоустрой�
ство парковой зоны. В парке 
будут созданы сектора для 
разного вида отдыха, от ам�
фитеатра для проведения 
культурно �просветитель�
ских мероприятий до спор�
тивных, детских разновоз�
растных площадок. Будет 

также площадка для выгу�
ла собак. И местом притяже�
ния для отдыхающих станет 
фонтан длиной 200 метров. 
Кс тат и,  он будет са мым 
длинным в Подмосковье, – 
рассказал Иван Юрьевич.

Также обсудили вопросы 
молодежной политики, актив�

ного участия подрастающе�
го поколения в общественной 
жизни.

Затем Иван Курданин и ру�
ководитель фракции «Единой 
России» в Совете депутатов 
округа Петр Прокопык вручи�
ли билеты членов Всероссий�
ской политической партии 

«Единая Россия» семерым мо�
лодым активистам.

О работе, проделанной в 
прошлом году, Иван Юрьевич 
отчитался и перед активом 
первичных организаций пар�
тии. После состоялся диалог 
на различные темы.

На встрече обсудили подготов�
ку к предстоящим выборам, ре�
ализацию партийных проектов 
на территории округа и вопросы 
взаимодействия с населением.

– «Единая Россия» всегда 
была и остается партией, от�
крытой к диалогу с гражда�
нами. Наша задача – слышать 
людей, оперативно реагиро�
вать на их запросы и совмест�
но находить решения, кото�
рые улучшат качество жизни 
в Дмитровском округе, – отме�
тил Иван Курданин.

Также затронули тему под�
г о т овк и к  п ра з д нова н и ю 
80�летия Великой Победы.

Затем Иван Юрьевич расска�
зал, что вскоре начнется вторая 
очередь благоустройства цен�
тра Дмитрова, работы пройдут 
на улице Загорской. Начинается 
строительство крайне важных 
объектов: развязки на Рогачев�
ском перекрестке и очистных 
сооружений в Дмитрове.

– Эти проекты в Дмитров�
ском округе будут реализо�
ваны благодаря поддержке 
губернатора Подмосковья 
Андрея Воробьева и партии 
«Единая Россия», – сказал 
Иван Курданин.

«Единая Россия» подвела итоги 
работы за прошлый год
ПАРТИЯ ] Секретарь Дмитровского местного отделения «Единой России» 
Иван Курданин отчитался о работе за прошлый год

В ФОКУСЕ

АКЦИЯ ]

ДОРОГАЯ, ТЫ ПРАВА!
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Он брал Берлин
80 ЛЕТ ПОБЕДЫ ] Глава Дмитровского округа вручил 
медаль ветерану 

Глава Дмитровского 
муниципального округа 
Иван Курданин посетил 
ветерана Великой 
Отечественной войны 
Виталия Михайловича 
Хомякова, чтобы лично 
вручить ему юбилейную 
медаль «80 лет Победы 
в Великой Отечественной 
войне 1941–1945 гг.».

– Сегодня у меня важная 
и почетная миссия – вру�
чить вам награду. Делаю 
это с должным уважением 
и особым волнением, – ска�
зал Иван Юрьевич, прикре�
пляя медаль к лацкану пид�
жака ветерана.

Вита лий Хом яков бы л 
призван на фронт в июне 
1944 года. Он служил авто�
матчиком во 2�й танковой 
армии в составе 9 �й гвар�
дейской танковой дивизии, 
в том числе 50�го танкового 
полка, на 1�м Белорусском 
фронте. День Победы, 9 мая 
1945 года, встретил в Берли�
не, а после войны продол�

жил службу в немецком го�
роде Нойштрелиц. После 
демобилизации в 1950 году 
Виталий Михайлович более 
тридцати лет трудился на 
заводе «Ишимсельмаш», ко�
торый специализировался 
на производстве сельскохо�
зяйственной техники, а не�
сколько лет назад переехал 
в Дмитров.

За чаем с блинами завя�
залась теплая беседа. Вита�
лий Михайлович, который 
вскоре отметит 99�летие, по�
интересовался, как живут 
другие ветераны округа. Он 
был рад узнать, что накану�
не Иван Юрьевич навестил 
знаменитую Марию Тимо�
феевну Барсученко, недавно 
отпраздновавшую 104�лет�
ний день рождения.

Ветеран поделился воспо�
минаниями, как после По�
беды в Берлине он вместе 
с сосл уживцами корми л 
местное население из поле�
вой кухни.

– У меня сохранился воен�
ный трофей – немецкий баян 

«Хонер». В молодости я играл 
на нем и вальсы, и кадриль, и 
танго. Сейчас, конечно, редко 
беру его в руки – возраст уже 
не позволяет, – с улыбкой рас�
сказал Виталий Михайлович 
и исполнил несколько мело�
дий, вызвав искреннее восхи�
щение гостей.

– Наши ветераны – это 
наша гордость и нацио�
нальное достояние. Они – 
настоящий пример муже�
ства, стойкости и любви 
к Родине. Каждая встре�
ча с ними – это возмож�
ность услышать истории 
из первых уст, от тех, кто 
защитил нашу страну, кто 
поставил интересы Оте�
чества выше собственной 
жизни. Они подарили нам 
мир, который сегодня мы 
вновь защищаем от нациз�
ма. Мы должны брать с 
них пример, помнить их 
подвиги и передавать эту 
память следующим поко�
лениям, – подчеркнул Иван 
Курданин после встречи с 
ветераном.

ГОД ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

ПАМЯТЬ ]

МЕМОРИАЛ 
«ПЕРЕМИЛОВСКАЯ ВЫСОТА» 
ОТРЕСТАВРИРУЮТ

Члены Дмитровского 
отделения Всероссийского 
общества охраны 
памятников истории 
и культуры обратились 
в администрацию 
муниципалитета по 
поводу реконструкции 
мемориального комплекса 
«Перемиловская 
высота». С ними 
встретился заместитель 
главы Дмитровского 
муниципального округа 
Сергей Лопатников.

Монумент, ставший симво�
лом битвы за Москву, с момента 
возведения в 1966 году ни разу 
не ремонтировался. В прошлом 
году он был передан из феде�
ральной собственности в муни�
ципальную.

Сергей Александрович под�
робно рассказал о тех шагах, 
что принимает администра�
ция округа в этом направле�
нии. 

–  А дминист ра ци я окру га 
сразу стала принимать меры 
для того, чтобы монумент был 
приведен в достойный ви д. 
В октябре прошлого года был 
получен акт осмотра от Глав�
ного управления культурно�
го наследия Московской обла�
сти. Комиссия министерства 
благоустройства Подмосковья 
также выезжа ла д л я обс ле �
дования монумента и сейчас 
готовит смет у на проектно �
изыскательские работы. Она 
должна быть готова к концу 
марта, – пояснил Сергей Алек�
сандрович.

После этого на уровне пра�
вительства Московской обла�
сти будет решаться вопрос о 
финансировании проектно �
изыскательских и дальнейших 
необходимых работ по приве�
дению монумента в надлежа�
щий вид.

Когда будет готов и согласо�
ван в контролирующих госор�
ганах проект реставрации, обя�
зательно состоятся встречи с 
жителями, чтобы донести ин�
формацию о том, какие работы 
будут проведены, в какие сро�
ки, как будет выглядеть мемо�
риал после реставрации.

– Все этапы, от акта оценки 
состояния памятника до самой 
реставрации, строго регламен�
тированы федеральным зако�
нодательством, и внести в них 
коррективы, ускорить тот или 
иной этап никто не может, – 
сказал Сергей Лопатников.

Муниципалитет всегда уде�
ляет внимание общему состо�
янию мемориала и планирует 
продолжать его поддерживать 
в соответствии с сезонными из�
менениями. В рамках работ бу�
дут осуществляться уборка тер�
ритории, покос травы, очистка 
подъездных путей к монумен�
ту и другие необходимые меро�
приятия.

В конце встречи Сергей Алек�
сандрович предложил пред�
ставителям организации мак�
симально тесно сотрудничать 
с администрацией округа по 
вопросам охраны объектов 
культурного и исторического 
наследия, находящихся на тер�
ритории округа.
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В 2024 ГОДУ 
В ДМИТРОВСКОЙ 
БОЛЬНИЦЕ 
ПРОДОЛЖАЛИСЬ 
РАБОТЫ 
ПО КАПИТАЛЬНОМУ 
РЕМОНТУ ЗДАНИЙ.

Практически завершен ре�
монт взрослой поликлини�
ки в Дмитрове. Во время кап�
ремонта были заменены все 
инженерные коммуникации, 
проведена частичная перепла�
нировка помещений. Это дела�
лось для того, чтобы и кабине�
ты, и зоны ожидания приема 
стали просторными, уютными 
и современными. Также во вре�
мя капремонта были проведе�
ны ремонты под установку но�
вого тяжелого оборудования. 
И по государственной програм�
ме Московской области «Здра�
воохранение Подмосковья» 
было получено новое цифро�
вое оборудование: маммограф, 
флюорограф, рентгеноаппарат, 
на них уже проводятся обсле�
дования пациентов.

После окончания ремонта в 
пристройке к взрослой поли�
клинике там будет размеще�
но физиотерапевтическое от�
деление. Это будут кабинеты 
ЛФК, массажа, физиотерапии, 
бассейн. Причем часть време�
ни работы этого отделения, 
в том числе и бассейна, будет 
выделяться для маленьких 
пациентов.

В терапевтическом корпусе 
Яхромского отделения Дми�
тровской больницы идет ре�
монт входной группы и сануз�
лов. Они станут удобными и 
для маломобильных групп на�
селения, так как в этом кор�
пусе отделение реабилитации 
для пациентов, перенесших 

инсульт, травмы. В ходе ре�
монта также будет сформи�
рован большой зал лечебной 
физкультуры на первом эта�
же, где будут проходить за�
нятия. Все необходимое обо�
рудование для зала ЛФК уже 
закуплено.

В рамках программы «Здра�
воохранение Подмосковья» от�
ремонтировано два ФАПа – в 
Княжево и Бунятино, с заме�
ной коммуникаций, форми�
рованием входной группы с 
учетом маломобильных групп 
граждан. ФАПы стали совре�
менными, уютными, оформ�
лены в едином стиле, и после 
ремонта в них полностью за�
менена вся медицинская ме�
бель и оборудование. Судя по 
отзывам, пациенты положи�
тельно оценивают комфорт�
ность и качество обслужива�
ния в ФАП.

По этой же региональной 
программе прошел переход с 

аналогового на цифровое тяже�
лое оборудование в Яхромском, 
Деденевском, Некрасовском, 
Синьковском, Рогачевском по�
ликлинических отделениях. 
Это цифровые флюорографы, 
рентгеноаппараты и маммо�
граф. Сейчас в этих подразделе�
ниях идут работы по подготов�
ке помещений для установки 
аппаратуры.

Дмитровская подстанция 
Московской областной стан�
ции скорой медицинской по�
мощи в этом год у пол у чи�
ла т ри новы х а втомоби л я 
«ГАЗель» класса В, укомплек�
тованны х всем самым не �
обходимым и современным 
оборудованием для работы ме�
дицинских бригад.

В рамках реализации про�
граммы «Здравоохранение 
Подмосковья» Дмитровская 
больница в 2025 году плани�
рует завершить ряд важных 
проектов, направленных на 
улу чшение качества меди�
цинского обслуживания жи�
телей округа:

1.  Ка пи та льны й ремон т 
взрослой поликлиники.

2. Замену лифтов в главном 
корпусе Синьковского филиа�
ла и в акушерском корпусе.

3. Текущий ремонт терапев�
тического корпуса Яхромского 
филиала.

4.  Ка пи та льный ремон т 
главного корпуса отделения 
«Яхрома» психиатрической 
больницы № 5.

5. Капитальный ремонт го�
родской стоматологической 
поликлиники. 

В 2025 году в рамках государ�
ственной программы Москов�
ской области «Здравоохранение 
Подмосковья» запланирована 
поставка 151 единицы меди�
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цинского оборудования на об�
щую сумму 364,9 млн рублей. 
Оборудование будет направ�
лено в хирургический корпус 
Дмитровской больницы. Наме�
чено получить:
 медицинские кровати;

 аппарат для заместительной 
почечной терапии;

 реанимационное 
оборудование (наркозно-
дыхательные аппараты, 
аппараты ИВЛ);

 оборудование для 
операционного блока 
(электрохирургические 

аппараты, 
эндовидеохирургическая 
стойка, система 
эндоскопической 
визуализации, 
электрокоагуляторы);

 специализированное 
оборудование для 
офтальмологического, 
травматологического и 
оториноларингологического 
отделений.

Также в этом году плани�
руется поставка передвижно�
го фельдшерско�акушерского 
пункта с маммографом на сум�
му 27,5 млн рублей.

Четыре новых цифровых 
рентгеноаппарата весной это�
го года будут установлены в 
Деденевском, Рогачевском, Не�
красовском и Синьковском по�
ликлинических отделениях.

ЖИЛИЩНАЯ 
ПОДДЕРЖКА ДЕТЕЙ, 
ОСТАВШИХСЯ 
БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ 
РОДИТЕЛЕЙ.

Благодаря поддержке губер�
натора Андрея Воробьева с 
2019 года обладателями клю�
чей от собственного жилья 
стали 94 жителя Дмитровско�
го округа, из них 19  – в 2024 
году. В муниципалитете ре�
ализуется федеральная про�
грамма обеспечения жильем 
детей�сирот и детей, остав�
ш и хс я без  попечен и я ро �

д и т е лей .  Та к же в  ра м ка х 
программы поддержки де �
тей�сирот в округе проводят�
с я рег ул ярные конс ульта �
ции и тренинги по вопросам 
жи лищного законодатель �
ства, финансовой грамотно�
сти и социальной адаптации. 
Эти меропри яти я направ �
лены на то, чтобы молодые 
люди могли успешно инте�
грироваться в общество и са�
мостоятельно справляться с 
жизненными трудностями. 
Готовить к самостоятельной 
взрослой жизни детей�сирот 
и детей, оставшихся без попе�
чения родителей, помогают 
социальные службы и волон�
теры, которые оказывают по�
мощь в обустройстве новых 
жилых помещений, а также 
в решении различных быто�
вых вопросов. Таким обра�
зом, молодые люди быстрее 
а даптиру ются к самостоя�
тельной жизни и чувствуют 
себя уверенно в новых усло�
виях.

Более 

150 
ЕДИНИЦ 

нового оборудования 
поставят в дмитровские 

медучреждения

ИТОГИ И ПЛАНЫ: 
ЖИЛИЩНАЯ ПОДДЕРЖКА ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ 

94 
СОВЕРШЕННОЛЕТНИХ 

ЖИТЕЛЯ 

получили квартиры от 
государства в Дмитрове за 

последние 5 лет
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В честь Международного 
женского дня в округе 
организовали череду 
мероприятий, которые 
стали настоящим 
подарком для прекрасной 
половины человечества. 
Учреждения культуры 
подготовили насыщенную 
программу: концерты, 
творческие выступления 
и мастер-классы, 
оставившие 
у зрителей незабываемые 
впечатления.

Центра льной площа дкой 
торжества стал Дворец культу�
ры «Созвездие». Здесь на сцене 
выступил большой сводный 
оркестр, объединивший два 
народных коллектива: духо�
вой оркестр «Ретро» и камер�
ный ансамбль скрипачей. Их 
праздничные мелодии созда�
ли атмосферу настоящего тор�
жества.

С теп л ы м и с лова м и по �
здравлений к женщинам об�

ратился глава Дмитровского 
муниципального округа Иван 
Курданин. 

– Женщины – наша опора, 
вдохновение и сила. Ваша 
доброта, мудрость и забота 
делают мир вокруг нас луч�
ше. Пусть в вашей жизни 

всегда будет место для ра�
дости, вдохновения и сча�
стья!  – сказал глава. 

В филиале «На Большевист�
ской» программа праздника 
была не менее разнообразной. 
Гостей ждали живые музы�
ка льные композиции, поэ �

тические выступления, тан�
цевальные номера, детская 
театральная постановка и яр�
кие выступления ведущих.

Дом культуры «Подъячево» 
также стал центром празд�
ничных событий. Здесь зри�
тели насладились выступле�
ниями талантливых артистов 
и творческих коллективов. 
Д л я юны х гостей провели 
мастер �класс «Подарок для 
мамы», где дети смогли свои�
ми руками сделать трогатель�
ные сувениры.

В филиале «Орево» весь ве�
чер со сцены зву ча ли сло �
ва благодарности и восхище�
ния в адрес женщин. Яркие 
вокальные и танцевальные 

номера подарили всем при�
сутствующим праздничное на�
строение.

На сцене Центра культур�
ного развития «Синьковский» 
выступили приглашенные ар�
тисты и местные творческие 
коллективы, исполнившие му�
зыкальные поздравления.

Праздничные мероприя�
тия вышли за пределы куль�
турных учреждений и охвати�
ли парки округа. В парке им. 
И.А. Лямина в Яхроме и в пар�
ке «Сосновый бор» в Дмитро�
ве гости смогли насладиться 
концертами и интерактивны�
ми программами, которые по�
дарили радость и весеннее на�
строение всем посетителям.

ЯРКИЕ МОМЕНТЫ

В канун Международного 
женского дня 
30 семей участников СВО 
получили приглашение 
от главы Дмитровского 
муниципального округа 
Ивана Курданина на 
спектакль местного 
драматического театра 
«Здравствуйте, я ваша 
тетя!».

Это не первая совместная ак�
ция муниципалитета и театра.

В этот раз гостям был пред�
ставлен спектакль по мотивам 
пьесы Брэндона Томаса «Тет�
ка Чарлея». Это произведение 
все знают по художественному 
фильму «Здравствуйте, я ваша 
тетя!». Спектакль драмтеатра – 
собственное оригинальное про�
чтение комедии.

От лица главы округа Ивана 
Курданина всех присутству�
ющих поздравил его замести�
тель Вадим Антонов:

– Сегодня в этом уютном 
зале драматического театра 
присутствуют любимые жен�
щины наших защитников – 
жены, мамы, дочери. Поздрав�
ляю всех вас с наступившей 
весной и наступающим самым 
прекрасным, красивым празд�
ником – Международным жен�
ским днем. И сегодняшний 
спектакль – это подарок вам 
от главы и театра. Но Иван 

Юрьевич прислал каждой из 
вас еще персональный пода�
рок. Попрошу вручить их!

Всем прису тствующим в 
зале женщинам «Волонтеры 

Подмосковья» преподнесли бу�
кеты цветов.

– На каждую нашу премьеру 
мы всегда приглашаем семьи 
наших защитников. Это – наша 

добрая традиция. И если узна�
ем, что кто�то из близких на�
ших бойцов, находящихся сей�
час на СВО, хочет посмотреть 
наш спектакль – предоставля�
ем билеты, – рассказала дирек�
тор театра Марина Мурашкина.

Во время просмотра спекта�
кля зал взрывался смехом, а 
в конце зрители благодарили 
коллектив театра дружными 
аплодисментами.

– Мой сын два с половиной 
года на СВО, пошел по мобили�
зации, сразу, как получил по�
вестку. И все это время и адми�
нистрация округа, и девочки из 
фонда, соцзащиты не оставля�
ют нашу семью без внимания. 
Всегда звонят, спрашивают, 
как дела, не нужна ли какая по�
мощь. И я знаю, что они всегда, 
в любую минуту готовы прийти 
нам, семьям участников СВО, на 
помощь, – рассказала дмитров�
чанка Галина Баландина.

Еще у одной зрительницы, 
присутствующей на спекта�
кле, на СВО погиб муж.

– Я была счастливой домо�
хозяйкой, растившей тро �

их детей и ждавшей мужа до�
мой. Но… так вот получилось, 
все валилось из рук… Мне по�
звонили из администрации, 
от главы и спросили, чем мо�
гут помочь. И помогли быстро 
найти работу, причем такую, 
чтобы я могла заниматься и 
воспитанием сыновей и доч�
ки. А еще помогли младшему, 
Савелию, найти спортивную 
секцию по душе, это – дзюдо. 
И он с удовольствием занима�
ется, полностью бесплатно, – 
рассказала Анастасия.

– Наши матери, жены, се�
стры, дочери – надежный 
т ы л к а ж дог о м у ж ч и н ы. 
Женщины несут на своих 
плечах заботы о семье, под�
держивают в трудную мину�
ту, вдохновляют на сильные 
и благородные поступки, бе�
регут семейный очаг. Осо�
бенно сложно сейчас тем, 
кто потерял близкого чело�
века в ходе проведения СВО, 
и тем, кто ждет своих геро�
ев с передовой. Наше внима�
ние и забота к семьям участ�
ников СВО – приоритетная 
задача в работе. И в преддве�
рии праздника слова благо�
дарности с самыми добры�
ми пожеланиями звучат в 
их адрес по�особенному теп�
ло! – подчеркнул глава Дми�
тровского муниципального 
округа Иван Курданин.

Культурные выходные
ХОРОШЕЕ ДЕЛО! ] Глава Дмитровского округа пригласил 
семьи участников СВО на спектакль в преддверии 
8 марта

Женщинам посвящается
ТОРЖЕСТВО ] Праздничные мероприятия, посвященные 
8 Марта, прошли с большим размахом 
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По вопросам службы 
по контракту можно обратиться 
в военный комиссариат 
Дмитровского муниципального 
округа, городского округа 
Дубна и Талдомского 
городского округа Московской 
области, который находится 
по адресу: Дмитров, 
ул. Чекистская, 2.

В сборе необходимого 
для наших защитников 
участвовали волонтеры 
группы «Конвой А-104», 
юнармейцы из отряда 
«Кольчуга», члены 
«Боевого братства», 
предприниматели и 
местные жители.

Среди отправленного – ле�
карства, продукты, маскиро�
вочные сети, две тонны фане�
ры, металлоизделия, шины, 
500 окопных свечей, изготов�
ленных на производстве, 400 
волокуш для эвакуации ра�
неных, разборные кровати 
и противодроновые одеяла. 
Также в составе груза – авто�
мобили «Нива», УАЗ�«буханка» 
и «четверка». Об этом расска�
за л Сергей Шу ва лов, один 
из координаторов движения 
«Конвой А�104».

Груз собран по просьбам 
бойцов и направлен в 155�ю 
отдельную гвардейскую бри�
гаду морской пехоты, с ко �
т ор ой д ви же н ие  «Кон вой 
А�104» давно дружит. Бойцы 
этой бригады лично забрали 
груз, чтобы оперативно до �
ставить все необходимое на 
передовую.

Глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван Кур�
данин лично принимал уча�
стие в сборе этого гумконвоя. 
Он был и в числе тех, кто про�
вожал колонну от места сбора 
до точки дислокации бригады 
морпехов.

– Наша помощь и поддерж�
ка крайне важны для тех, кто 

находится на передовой. Я сам 
два года участвовал в СВО и 
видел, как ценят бойцы каж�
дый полученный груз, как 
бережно хранят письма, ри�
сунки, поделки и обереги, ко�
торые им присылают люди. 
Поэтому продолжайте писать 
бойцам, отправляйте рисун�
ки, поддерживайте их. Это 

действительно важно! Огром�
ное спасибо всему движению 
и координатора м «Конвоя 
А�104», – подчеркнул Иван Кур�
данин.

Морпех Михаил от лица сво�
их сослуживцев по 155�й бри�
гаде сказал, что они нигде не 
встречали такого радушного 
приема, как в Дмитрове. 

– Дмитров, спасибо за эти 
два дня, что мы были гостями. 
Низкий всем вам поклон, – до�
бавил Михаил.

После проводов колонны к 
Ивану Юрьевичу обратился 
участник движения «Конвой 
А�104» Андрей. Он изготавли�
вает эвакуационные тележки 
для раненых. Уже отправле�
но на передовую 25 таких те�
лежек, и Андрей постоянно 
улучшает их, учитывая отзы�
вы бойцов. Однако ручное сги�
бание труб для основания – 
трудоемкий процесс.

Глава округа дал поручение 
найти подходящее производ�
ство, чтобы облегчить работу 
Андрея.

Также к Иван у Ку рдани�
ну обратились Жанна и На�
т а л ь я ,  к о т оры е  вм е с т е  с 
п о д р у г а м и  ш ь ю т  п р о т и �
водроновые одеяла.

– На бытовых машинках 
их сложно прошивать. Нужна 
промышленная швейная ма�
шина. Мы бы ее потом верну�
ли, когда победим, – попроси�
ли женщины. 

Иван Юрьевич сказал, что 
обязательно поможет и нуж�
ная машина у мастериц бу�
дет.

МИССИЯ ВЫПОЛНИМА ]

СТУДЕНТ ДМИТРОВСКОГО ТЕХНИКУМА ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В ГУМАНИТАРНОЙ МИССИИ НА ОСВОБОЖДЕННЫХ ТЕРРИТОРИЯХ

Студент третьего курса Дмитров�
ского техникума Артур Грабович, 
обучающийся по специальности «За�
щита в чрезвычайных ситуациях», 
стал участником гуманитарной мис�
сии фонда «Свои Рядом». Поездка, 
состоявшаяся в феврале, была на�
правлена на поддержку военнослу�
жащих и мирных жителей на осво�
божденных территориях Донецкой 
и Луганской Народных Республик, а 
также Запорожской области.

В рамках миссии команда фон�
да доставила три автомобиля по�
вышенной проходимости (два УАЗ 
«Буханка» и Hover Great Wall H5) и 
более тонны гуманитарных грузов, 
включая медикаменты, продукты 
длительного хранения и средства 
первой необходимости.

Первым пунктом доставки ста�
ла Запорожская область, где состо�
ялась передача двух автомобилей 
военнослужащим 336�й отдель�
ной гвардейской бригады мор�
ской пехоты Балтийского флота. 
Затем по маршруту Донецкая На�
родная Республика с вручением 
УАЗ «Буханка» и гуманитарных гру�
зов военнослужащим 5�й бригады. 
И завершающий пункт поездки – 
Луганская Народная Республика 
(г. Сватово) с передачей четырех 
пар автомобильных колес для ре�
монта военной техники бойцам 
3�й штурмовой роты 26�го танково�
го полка 47�й дивизии.

Особое внимание привлекли 
письма с поддержкой от подопеч�
ных интерната, которые были пе�
реданы бойцам. Дети пожелали во�

еннослужащим сил и скорейшего 
возвращения домой.

– Участие в этой миссии стало 
для меня важным опытом. Я уви�
дел, как наша помощь может изме�
нить ситуацию и поддержать тех, 
кто в этом нуждается. Это вдохнов�
ляет и напоминает о важности на�
шей профессии, – поделился впе�
чатлениями Артур Грабович.

Глава Дмитровского округа Иван 
Курданин отметил, что стремле�
ние помогать – это свойство силь�
ных и благородных людей. 

– Переданная техника, тонны 
грузов и, главное, искренние сло�
ва поддержки – это не просто по�
мощь. Это символ единства и 
веры в то, что добро всегда побеж�
дает. Мы гордимся, что в нашем 
округе воспитываются такие не�
равнодушные и деятельные моло�
дые люди, – сказал Иван Юрьевич. 

Гуманитарная миссия фонда 
«Свои Рядом» стала ярким приме�
ром солидарности и поддержки. 
Она продемонстрировала, как объ�
единенные усилия волонтеров, 
благотворителей и организаций 
могут принести реальную пользу 
тем, кто находится в сложных ус�
ловиях.

От окопных свечей 
до автомобилей
ПОДДЕРЖКА ] Очередной гуманитарный груз 
из Дмитровского округа отправлен на передовую
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В центре детского 
творчества 
«Радуга» состоялась 
торжественная церемония 
подведения итогов 
муниципального этапа 
Всероссийского конкурса 
профессионального 
мастерства «Педагог года – 
2025».

На церемонии присутство�
вали конкурсанты и директо�
ра образовательных учрежде�
ний округа.

В этом учебном году в конкур�
се приняли участие 12 педаго�
гов, каждый из которых прошел 
через несколько этапов: визит�
ная карточка, проведение уро�
ка с учениками другой школы, 
мастер�класс, участие в педаго�
гическом совете и дискуссия 
за круглым столом с начальни�
ком управления образования. 
Для всех участников конкурс 
стал не только возможностью 
проявить свои профессиональ�
ные качества, но и открыть но�
вые горизонты, а также с честью 
представить свою школу.

Победитель муниципаль�
ного этапа конкурса будет за�
щищать честь Дмитровско�
го округа на областном этапе 
конкурса «Педагог года – 2025».

– Когда говорят, что роль 
педагога стала менее значи�
мой – это неправда. Педаго�
гов любят, ценят и уважают. 
Вы с достоинством несете свое 

призвание, к вам прислушива�
ются, и на вас держится буду�
щее. Ведь именно вы воспиты�
ваете и учите детей, которые 
станут опорой нашего обще�
ства, – приветствовала участ�
ников конкурса начальник 
управления образования ад�

министрации Дмитровского 
муниципального округа Та�
тьяна Малинникова. 

Татьяна Владимировна так�
же провела церемонию на�
граждения. Каждый участник 
получил диплом, а победите�
ли – специальные призы.

Первое место раздели ли 
учительница музыки Яхром�
ской средней общеобразова�
тельной школы № 1 Наталия 
Саламатина и учительница на�
чальных классов Деденевской 
школы Альфия Клюшник. Вто�
рое место занял учитель физ�

культуры Дмитровской шко�
лы № 10 Владимир Антонов.

– Конкурс «Педагог года – 
2025» доказал, что профессия 
учителя – это не просто рабо�
та, а настоящее призвание, 
требующее многих знаний 
и любви к детям. Каждый 
участник продемонстриро�
вал не только высокий уро�
вень профессионализма, но 
и искреннюю любовь к свое�
му делу. Я горжусь, что в на�
шем округе работают такие 
талантливые педагоги, – про�
комментировал глава Дми�
тровского муниципального 
округа Иван Курданин.

СОБЫТИЯ

ПРОФЕССИОНАЛЫ ]

ИЗВЕСТНЫ ПЕРВЫЕ ПОБЕДИТЕЛИ ЕДИНОЙ ШКОЛЬНОЙ ЛИГИ

«Педагога года – 2025» 
определили в округе
ПОЗДРАВЛЯЕМ! ] 

В  Д м и т р ов с ком  ок р у г е 
успешно завершился первый 
этап соревнований в рамках 
Единой школьной лиги, где 
были выявлены сильнейшие 
команды в шахматном турни�
ре. Финальные игры прошли 
в Центре детского творче �
ства «Радуга», на них собра�
лись лучшие юные шахмати�
сты округа. Участие приняли 
девять школьных команд, ка�
ждая из которых продемон�
стрировала высокий уровень 
подготовки.

По итогам турнира коман�
да Синьковской школы № 1 за�
няла первое место, набрав впе�
чатляющие 39 очков. Второе 
место с 32,5 очков досталось 
Лицею № 4, а бронзовые ме�
дали завоевала Катуаровская 
школа, набрав 29,5 очков. Дми�
тровская школа № 10 остано�
вилась в шаге от пьедестала, 
уступив всего 0,5 очка.

Лу чшими иг рока ми фи�
нального этапа стали Мери Са�

акян (Синьковская школа № 1) 
и Михаил Панкратов (Лицей 
№ 4).

– Поздравляю команду 
Синьковской школы № 1 с 
заслуженной победой и же�
лаю всем участникам пред�
стоящих соревнований яр�
ких побед и незабываемых 
эмоций, – прокомментиро�
вал глава Дмитровского му�
ниципального округа Иван 
Курданин.

С о р е в н о в а н и я  Е д и н о й 
школьной лиги продолжают�
ся. 18 марта в ФОКе СК «Синь�
ково» определятся победители 
турнира по баскетболу 3 Х 3.

Проект Единой школьной 
лиги инициирован губерна�
тором Московской области 
Андреем Воробьевым и про�
водится при поддержке ми�
нистерства физической куль�
туры и спорта Московской 
области, министерства обра�
зования и дирекции по орга�
низации спортивных меро�
приятий.
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В Ледовом дворце 
спортивного комплекса 
«Дмитров» состоялся 
финал Кубка Леонида 
Тягачева по хоккею 
с шайбой среди 
любительских команд. 

Соревнова ни я с тарто �
вали в декабре 2024 года и 
проходили в два этапа. На 
лед вышло шесть команд: 
«Т�34» (Дмитров), «Дмитров 
Team» (Дмитров), «Экодо�
лие» (Шолохово), Maxima 
(Дмитров), «Колос» (Ново�
синьково), ЛХК «Дмитров». 
Игры шли по круговой си�
стеме, и каждый матч был 
наполнен драйвом и азар�
том. Финальный матч стал 
настоящим спортивным 
шоу. Команды «Т�34» (Дми�
тров) и «Колос» (Новосинь�
ково) сражались до послед�
ней сек у н д ы.  Ос новное 
время закончилось со сче�
том 2:2, и только в серии 
буллитов «Колос» смог одер�
жать победу. Третье место у 
«Дмитров Team».

Глава Дмитровского му�
ниципального округа Иван 
Курданин поздравил побе�
дителей и всех участников 
этого спортивного празд�
ника.

– Такие события делают 
наш округ сильнее, друж�
нее и ближе друг к другу. 
Благодарю Леонида Васи�
льевича за его вклад в раз�
витие спорта в Дмитров�
ском округе и всей нашей 
страны,  – отметил Иван 
Юрьевич.

На финале присутствовали 
бойцы СВО, которые прохо�
дят реабилитацию в нашем 
округе, а также дети с ОВЗ из 

семейного центра «Дмитров�
ский». Им от администра�
ции округа были вручены 
подарки.

АКТУАЛЬНО

Шайбу!
СОРЕВНОВАНИЯ ] В Дмитрове прошел финал турнира 
по хоккею среди любительских команд «Кубок 
Леонида Тягачева»

В ЧЕСТНОЙ БОРЬБЕ ]

СОСТЯЗАЛИСЬ ЗА ПРИЗЫ 
ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Горнолыжный клуб Леони�
да Тягачева стал площадкой 
для проведения областных со�
ревнований на призы губер�
натора Московской области. 
Этот традиционный турнир со�
брал юных спортсменов со все�
го региона, чтобы определить 
лучших в технических дисци�
плинах горнолыжного спорта – 
слаломе и слаломе�гиганте.

В состязаниях приняли уча�
стие 150 горнолыжников двух 
возрастных категорий: 12–13 
и 14–15 лет.

Для воспитанников спортив�
ной школы «Шуколово» тур �
нир стал особенно успешным. 
В возрастной категории 12–13 
лет спортсмены школы проде�
монстрировали впечатляющие 
результаты: Максим Журав�
лев завоевал золотую медаль, 
а Лиа�Вера Чернякова подня�
лась на третью ступень пьеде�
стала почета.

Успех учеников во многом 
стал возможен благодаря про�
фессионализму тренерского со�

става. Особые слова благодар�
ности заслуживают тренеры 
Надежда Салтыкова и Екатери�
на Чижикова, которые помог�
ли спортсменам достичь таких 
впечатляющих результатов.

Турнир на призы губерна�
тора Московской области спо�
собствует развитию горнолыж�
ного спорта в регионе, и он не 
только определил сильнейших 
спортсменов области в данных 
дисциплинах, но и стал важ�
ным этапом подготовки моло�
дых горнолыжников к буду�
щим соревнованиям.

– Мы гордимся нашими та�
лантливыми спортсменами. 
Их достижения – результат 
упорного труда, дисципли�
ны и любви к спорту. Мы и в 
дальнейшем будем создавать 
для них все необходимые ус�
ловия, чтобы они могли до�
стигать новых высот и про�
славлять Дмитровский округ 
на различных соревновани�
ях, – отметил глава Дмитров�
ского муниципального округа 
Иван Курданин.
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Студенты Дмитровского 
техникума Артем 
Сухоруков и Арсений 
Ямщиков стали 
победителями 
регионального этапа 
чемпионата 
по профессиональному 
мастерству 
«Профессионалы» 
и чемпионата высоких 
технологий  – 2025 
в компетенции 
«Спасательные работы». 
Соревнования прошли 
на площадке колледжа 
«Подмосковье», где 
собрались десять 
участников из восьми 
учебных заведений 
Московской области.

Чемпионат стал настоя�
щим испытанием для всех 
участников, которые про�
демонстрировали высокий 
уровень подготовки, про�
фессионализма и стремле�
ния к победе. Артем и Арсе�
ний показали выдающиеся 
результаты, проявив стрес�
соустойчивость, быструю 
реакцию, физическую силу 
и выносливость – качества, 
без которых невозможно 
представить работу спаса�
теля.

Команда экспертов, вклю�
чавшая опытных спасате�
лей, оценивала физическую 
подготовку участников, их 
умение оказывать первую 
помощь и работать на высо�
те. Ребята из Дмитровского 
техникума продемонстри�
рова ли нас тоящ и й п ро �
фессионализм, четкость и 
уверенность в каждом дей�
ствии, что и позволило им 
занять лидирующие пози�
ции.

– Горжусь нашими сту�
дентами! Ребята показа�
ли, что они – лучшие из 
лучших. Их победа – это 
результат упорного тру�
да, целеустремленности 
и высокого уровня подго�
товки, которую обеспечи�

вает Дмитровский техни�
кум. Уверен, что впереди 
их ждет еще много побед 
и достижений. Так дер�
жать, ребята! – прокоммен�
тировал глава Дмитровско�
го муниципального округа 
Иван Курданин.

Д м и т р о в с к и й  т е х н и �
к у м  –  од но из ве д у щ и х 
с р е д н и х  с п е ц и а л ь н ы х 
учебных учреждений Мо�
сковской области, готовя�
щее высококвалифициро�
ва н н ы х с пец иа л ис тов в 
различных сферах. Техни�
кум активно у частвует в 
международных и всерос�
сийских чемпионатах, де�
монстрируя высокий уро�
вень подготовки студентов 
и преподавателей.
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ОСТОРОЖНО ] 

В ЗИМНИЙ ПЕРИОД УВЕЛИЧИВАЕТСЯ КОЛИЧЕСТВО ПОЖАРОВ

Значительная их часть 
приходится на жилой 
сектор, включая частные 
дома и дачи.

РЕКОМЕНДУЕМ!
Обратите внимание на со�

стояние электропроводки, а 
также на исправность элек�
троприборов.

При поку пке электриче �
ских обогревателей отдавай�
те предпочтение тем, которые 
имеют функцию автоматиче�
ского отключения.

Не подключайте одновре�
менно большое количество 
электроприборов.

Вокруг отопительных при�
боров должно быть достаточ�
но свободного пространства, 
чтобы избежать воспламене�
ния материалов и мебели от 
перегрева.

Не сушите вещи над газовой 
плитой или на обогревателях.

Не накрывайте электриче�
ские обогреватели посторон�
ними предметами.

Избегайте использования 
обогревателей в ванных ком�
натах и местах, где возможен 
контакт с водой.

Установите в жилье авто�
номный пожарный извеща�
тель и приобретите огнету�
шитель.

Пере д печ ью и л и ка м и�
ном должен быть установлен 
предтопочный мета л личе �
ский лист размером не менее 
50 х 70 см.

Не топите печи и камины 
на ночь. Не оставляйте топя�
щуюся печь с открытой двер�
цей без присмотра.

Следите за временем топки, 
не перекаливайте печь.

Прежде чем лечь спать, убе�
дитесь, что огонь в камине 
или печи погас.

ЕДИНЫЙ ТЕЛЕФОН 
ПОЖАРНЫХ И 
СПАСАТЕЛЕЙ: 101, 01 
ИЛИ 112

Настоящие профи!
ПОЗДРАВЛЯЕМ! ] Дмитровские студенты завоевали 
первые места на региональных этапах сразу двух 
чемпионатов

С ПОБЕДОЙ! ]

СПОРТСМЕНКА ДМИТРОВА 
ЗАВОЕВАЛА ЗОЛОТО В ПЕРВЕНСТВЕ 
РОССИИ ПО САННОМУ СПОРТУ

В Сочи завершилось первен�
ство России по санному спор�
ту среди юниоров и юниорок, 
в котором приняли участие 55 
спортсменов из семи регио�
нов страны. В составе сборной 
команды Московской области 
выступила дмитровская спор�
тсменка, мастер спорта Дарья 
Олесик, которая показала вы�
дающийся результат, заняв пер�
вое место в своей дисциплине. 

– Поздравляю с победой! 
Дарья в очередной раз до �
стойно представила Москов�
скую область и доказала, что 
Дмитров воспитывает чемпи�
онов,  – сказал глава Дмитров�
ского муниципального округа 
Иван Курданин.

Неделей ранее Дарья завое�
вала две медали на чемпиона�

те России по санному спорту: 
серебряную в заезде на одно�
местных санях и бронзовую в 
спринте на одноместных санях.

Соревнования проводились 
в рамках государственной про�
граммы «Развитие физической 
культуры и спорта» и включа�
ли в себя пять комплектов ме�
далей в дисциплинах одномест�
ных и двухместных саней.

Ранее губернатор Московской 
области Андрей Воробьев обо�
значил задачу по популяриза�
ции массового спорта среди жи�
телей региона.

Также глава региона сооб�
щал, что в Подмосковье развита 
вся необходимая инфраструкту�
ра для проведения спортивных 
мероприятий высшего класса.


